
A.S. 2021/2022 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 1 

SEDUTA Giovedì 09/09/2021 

 

Il giorno giovedì 9 settembre 2021 alle ore 17,00 in modalità telematica si è riunito il Consiglio 

d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale seduta precedente; 

2. Avvio dell’anno scolastico 2021/22 nel rispetto del Piano Scuola 2021 e del Protocollo di 

Intesa tra Ministero e OO.SS del 14/08/2021 e orari provvisori e definitivi dei plessi; 

3. Informativa da parte dell’Amministrazione Comunale sui controlli relativi alla staticità dei 

plessi scolastici e dello stato dei lavori al plesso Fucini, in risposta alla richiesta della 

Dirigente scolastica del 19/07/2021, prot. 4863/U; 

4. Convenzioni Scuola-Amministrazione Comunale nel rispetto delle normative anti Covid-19; 

5. Contributo volontario a.s. 2021/22; 

6. Procedure relative al PAGO-PA: informativa; 

7. Elezioni degli OO.CC. annuali (Consigli di Classe, Interclasse, Intersezione): delibera della 

data di svolgimento; 

8. Varie ed eventuali. 

 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente Scolastica Maura Biasci 

 

per la componente genitori: 

Burchi Debora 

Paola Elena 

Venagli Martina 

Micceri Loredana 

Bianchi Carla 

Cupini Samanta  

Menichini Roberta 

 

Assenti: 

Mandirola Maurizio 

 

Per la componente docenti: 

Funari Carla 

Gesi Susanna 

Zucchelli Simonetta 

Cogliano Mirella 

Delli Iaconi Monica 

Anichini Romina 

Vanni Lisa 

Assenti: 

Agabiti Chiara 

 

Per la componente ATA: 

D’Alvano Raffaella 

Ferraro Maria Teresa 



 

Alla seduta sono presenti la DSGA, sig.ra Anna Casini e sig.ra Stefania Macchi Assessore 

all’Istruzione Comune di Ponsacco. 

 

 

1. Approvazione del verbale seduta precedente 
 

Si approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

 

 2.  Avvio dell’anno scolastico 2021/22 nel rispetto del Piano Scuola 2021 e del Protocollo di 

Intesa tra Ministero e OO.SS del 14/08/2021 e orari provvisori e definitivi dei plessi 

 

 

La Dirigente riferisce che è stata fatta una prima ipotesi riguardo all’organizzazione per l’avvio 

dell’orario definitivo. 

Dopo la ricognizione degli spazi, in ogni plesso è stata prevista la distribuzione delle sezioni. Non si 

parla più di distanziamento di un metro buccale, ma di un metro dove è possibile. 

Durante la Conferenza di servizio alla presenza del Ministro dell'Istruzione è stato ribadito che i 

bambini dai 6 anni (a partire dalla scuola primaria) devono obbligatoriamente tenere la mascherina 

chirurgica per tutta la permanenza nei locali scolastici.   

La temperatura, misurata dal genitore, non deve superare i 37,5°. 

Durante l’attività di educazione fisica è possibile togliere la mascherina, ma occorre un 

distanziamento di almeno 2 metri ed è preferibile svolgere le lezioni all’aperto. 

Le mense scolastiche riprenderanno a funzionare con il normale scodellamento del pasto. 

Per poter gestire l’emergenza (fino al 31/12/21) sono state richieste risorse aggiuntive (personale 

ATA). 

Le risorse per assumere personale aggiuntivo vengono assegnate dal Ministero secondo alcuni 

criteri: 

- Numero di studenti all’interno dell’Istituto 

- Numero delle classi che superano i 23 alunni 

- Criteri di fragilità individuati dall’Invalsi 

- Classi di scuola primaria che superano i 26 alunni 

- Classi di scuola secondaria che superano i 27 alunni 

Il personale docente dovrà essere utilizzato non per lo sdoppiamento delle classi, ma solo per il 

recupero degli apprendimenti in piccolo gruppo. 

Il personale Ata aggiuntivo garantirà i servizi relativi alla sicurezza e pulizia, organizzazione delle 

mense nelle aule. 

L’ipotesi prevista sarà attuata, se le risorse saranno sufficienti, altrimenti dovranno essere apportate 

variazioni. 

 

Ipotesi fino al 31/12/2021: 

Infanzia Camugliano e Le Melorie avranno 2 sezioni, che effettueranno due turni di mensa nel 

locale adibito. 

Scuola Primaria Giusti e Val di Cava, mantengono l’organizzazione dello scorso anno scolastico. 

Scuola Primaria Le Melorie doppio turno di mensa quando sono presenti due classi, ripristinando 

l’aula mensa. 

Scuola Primaria Fucini Mascagni manterrà il pranzo nelle aule. 

 

 

 



Orari provvisori:  

Le scuole dell’Infanzia funzioneranno con orario antimeridiano (8-12 per le scuole che funzionano 

dalle 8 alle 16; 8,30-12,30 per le scuole che funzionano dalle 8,30 alle 16,30). 

Le scuole primarie e la scuola secondaria avranno l’orario antimeridiano.  

L’inizio dell’orario definitivo è previsto per il 27 settembre 2021 le scuole dell’infanzia e la 

primaria Giusti. 

Per le altre scuole partirà il 4 ottobre 2021. Questo sarà possibile se saranno assegnate le risorse per 

il personale aggiuntivo, in particolare per l’assunzione di collaboratori scolastici.  

 

 

Delibera N.1/2021: il CdI approva all’unanimità l’orario provvisorio e l’orario definitivo 

previa ricognizione risorse disponibili. 

 

Per il primo giorno di scuola per un’accoglienza adeguata: 

la Scuola Secondaria avrà gli ingressi scaglionati: 

- ore 8 classi seconde 

- ore 8, 30 classi terze 

- ore 9 classi prime 

Scuole primarie: 

- ore 9 per le classi prime 

 

Delibera N.2/2021 il CdI approva all’unanimità l’orario del primo giorno di scuola. 

 

 

     3. Informativa da parte dell’Amministrazione Comunale sui controlli relativi alla staticità 

dei plessi scolastici e dello stato dei lavori al plesso Fucini, in risposta alla richiesta della 

Dirigente scolastica del 19/07/2021, prot. 4863/U 

 

Dopo i problemi di staticità del plesso Fucini la Dirigente ha provveduto a richiedere una verifica su 

tutti gli altri plessi dell’Istituto. 

L’Assessore Macchi, dopo aver avuto un confronto con i vari Uffici del Comune per dare una 

maggiore completezza alle informazioni, riferisce che lo studio Croce ha concluso le valutazioni di 

staticità dei vari plessi come richiesto dalla Dirigente Scolastica.  

Dopo le varie verifiche, non sono stati evidenziati pericoli o criticità imminenti nei plessi, ma in 

quelli di più vecchia costruzione (l’infanzia Camugliano e la primaria Giusti) dove si rendono 

necessari interventi urgenti di adeguamento sismico. 

La priorità andrà al plesso di Camugliano, per il quale è già stato presentato un progetto di 

fattibilità, avviata la richiesta dei finanziamenti sia regionali che statali ed è in graduatoria per 

l’avvio dei lavori di consolidamento e adeguamento sismico. 

Successivamente verrà seguita la stessa procedura per il plesso Giusti.  

 

I lavori alla scuola Primaria Fucini procedono, l’esterno è concluso, si stanno facendo gli impianti. 

Rimangono ancora da definire i tempi per i collaudi. 

Nel frattempo, fino all’inaugurazione del nuovo plesso scolastico, come da richiesta della Dirigente 

Scolastica, le classi del Fucini potranno usufruire dei Moduli messi a disposizione 

dell’Amministrazione Comunale; anche quelli delle classi della Scuola Secondaria dovranno 

permanere. 

 

Per la Scuola Secondaria di primo grado è previsto anche l’adeguamento del terzo piano, per cui è 

stato preventivato un finanziamento di 90.000 euro, ma si stanno attivando nuovi finanziamenti per 

terminare i lavori. I lavori dovrebbero ripartire a breve (fine settembre, inizio ottobre) con la 



previsione di terminarli a gennaio. Con il ripristino e la messa in sicurezza del terzo piano, la Scuola 

Secondaria sarà una struttura in grado di accogliere le attuali 21 classi e tutte le altre attività 

laboratoriali e dell’indirizzo musicale. 

 

La Presidente chiede alcune delucidazioni sulla manutenzione ordinaria della Scuola Secondaria 

(messa in sicurezza delle chiusure delle porte dei servizi degli alunni). 

 

La Dirigente legge all’Assessore e al Consiglio d’Istituto la richiesta delle docenti delle scuole 

dell’Infanzia (v. allegato n.1) relativa ai lavori di manutenzione ordinaria dei plessi e dei giardini. 

A questa richiesta si uniscono anche tutti i docenti gli altri ordini (primaria e secondaria). 

L’Assessore Macchi, si impegna nel mediare con gli uffici addetti alla manutenzione.  

La lista dei lavori di manutenzione dovrebbe pervenire intorno ad aprile di ogni anno, per poter 

programmare gli interventi. 

 

Monica Delli Iaconi interviene dicendo che spesso i lavori vengono chiesti nei tempi previsti, ma 

manca la manutenzione ordinaria, per poter lavorare dignitosamente. 

La Dirigente chiede all’Amministrazione di fare attenzione a queste piccole cose e pensare di 

attuare un servizio a cui fare riferimento in caso di emergenze. 

 

 

4.  Convenzioni Scuola-Amministrazione Comunale nel rispetto delle normative anti Covid-19 

 

La convenzione con la mensa non è ancora pronta in attesa di personale collaboratore scolastico da 

nominare per poter svolgere il servizio in tutti i plessi dell’Istituto. 

 

La Dirigente presenta la richiesta per l’uso delle palestre scolastiche da parte delle organizzazioni 

che ne hanno fatto richiesta (vedi allegato n.2). Si precisa che la Convenzione per l’utilizzo delle 

palestre “Iacopini” (presso la Scuola Secondaria) e quella della Scuola Primaria Giusti hanno valore 

solo nel caso in cui si rimanga “zona bianca” in base all’andamento epidemiologico. 

 

Delibera N. 3/2021: il CdI approva all’unanimità la convenzione Scuola-Amministrazione 

comunale per utilizzo delle palestre. 

 

L’assessore Macchi riferisce che sarà attivato il servizio di pre e post scuola con un minimo di 4 

richieste, inoltre sarà di nuovo attivo il “Pedibus”. 

 

La Dirigente presenta la Convenzione per il pre e post scuola (vedi allegato n.3). 

 

Delibera N. 4/2021: il CdI approva all’unanimità la modalità di gestione del servizio 

convenzione pre e post scuola. 

 

5. Contributo volontario a.s. 2021/22 

 

La Dirigente propone di lasciare invariata anche per questo anno scolastico quella che è la cifra di 

25 euro (1 figlio) 45 euro (2 figli) 60 euro (3 figli) e 75 euro (4 figli), che va coprire la spesa di 

assicurazione e l’acquisto di materiale di facile consumo. 

 

Delibera N. 5/2021: il CdI approva all’unanimità il contributo volontario a.s. 2021/22 

 

 

 



6. Procedure relative al PAGO-PA: informativa 

 

La DSGA illustra l’informativa relativa alle procedure del Pago-Pa. 

Dal primo marzo 2021 l’erogazione di fondi da parte degli esterni può arrivare all’Istituto solo 

attraverso Pago PA, con Pago in rete. 

Il Ministero ha sviluppato un’app gratuita che dovrà essere utilizzata da tutti gli utenti che 

intendono effettuare un versamento alle scuole, per viaggi d’istruzione, visite guidate, 

assicurazione, contributi volontari. 

I versamenti non possono più essere diretti sul conto corrente postale, ma effettuati con pc, 

smartphone, tablet con carte di credito, addebito in conto o tramite canali bancari o di pagamento 

che aderiscono a Pago-PA. 

Sarà inviata circolare esplicativa in cui si spiegherà come utilizzare Pago-Pa.  

Si potrà accedere al sito del Ministero Pago-Pa solo con Spid o con le credenziali avute per 

l’iscrizione. 

La scuola caricherà gli eventi di pagamento che potranno essere visualizzati direttamente sul sito 

dall’utente. 

 

7. Elezioni degli OO.CC. annuali (Consigli di classe, interclasse, Intersezione): delibera 

della data di svolgimento 

 

La Dirigente, considerato che dovranno essere effettuate entro il 31 ottobre, propone come data 

possibile venerdì 29 ottobre 2021.  

 

Delibera N. 6 /2021: il CdI approva all’unanimità la data delle elezioni degli OO.CC. annuali. 

 

La Dirigente informa il CDI sull'iniziativa della docente Camilla Del Freo, per quest’anno 

scolastico utilizzata presso il CPIA, che ha presentato “Non solo teatro”, un progetto gratuito 

indirizzato alle classi terze del plesso Fucini (v. allegato).  

 

Delibera N. 7/2021: il CdI approva all’unanimità il progetto “Non solo teatro”. 

 

8. Varie ed eventuali 
 

La Prof. Anichini Romina ha preso un periodo di aspettativa che arriva fino ad aprile, si dovrà 

precedere ad una surroga. Scorrendo l’elenco dei docenti che hanno ottenuto voti alle ultime 

elezioni del CDI, vediamo che entrerà in CDI per surroga la docente Silvia Vanni. La stessa 

sostituirà la prof.ssa Anichini anche quale membro del Consiglio di Garanzia. 

 

L’assessore Macchi riferisce che sono state inserite 24 nuove rastrelliere per la sosta delle biciclette 

alla Scuola Secondaria. Potranno essere di stimolo per una mobilità sostenibile. 

 

La Dirigente scomunica che quest’anno l’attività dell’orchestra funzionerà regolarmente nei moduli, 

ma suddivisi per classe. 

 

La seduta è tolta alle ore 19,40 

 

LA SEGRETARIA                                                                        LA PRESIDENTE 

 

   Susanna Gesi                                                                                 Debora Burchi  

 


